

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Changement de présidence à la pétanque de l'Avière



Alain Hermann a cédé sa place de président à Philippe Colin, lors de l'assemblée générale de la pétanque de l'Avière.

Ce dimanche se tenait en mairie de Sanchey, l'assemblée générale de la pétanque de l'Avière. Et pour l'occasion, ils étaient une cinquantaine à y assister, parmi lesquels Stéphane Viry, député, les représentants des communes de Sanchey, Chaumousey, Uxegney, Les Forges ainsi que celle d'Allan Abdelfadi, président du comité départemental de pétanque.

Il appartenait au président, Alain Hermann, de dresser le bilan moral de la saison, lequel a été approuvé par les présents, tout comme le rapport financier obtenait le quitus de l'assemblée.

S'ensuivait le renouvellement du bureau avec du changement puisque l'actuel président annonçait son intention de ne pas renouveler son mandat. C'est donc Philippe Colin qui lui succédait avec à ses côtés deux vice-présidents – Fabrice Grossir et Jonathan Brunet – Gérard Lacquois occupant le poste de secrétaire, assisté d'Eric Gaulard, alors que les finances étaient tenues par Francis brunet et Chantal Blot.

Le reste de l'ordre du jour était ensuite abordé par l'ancien président et le nouveau, ce qui permettait à Alain Hermann de remettre à Eliane Barroué un petit cadeau en remerciement aux vingt années passées à la trésorerie du club.

Avant de clore cette assemblée générale, les projets pour la saison à venir ont été abordés et tout s'est terminé autour du verre de l'amitié, chacun souhaitant une saison fructueuse à la pétanque de l'Avière.